

Notre mari et papa tant aimé, beau-père
et grand-père

Louis Jacquier

nous a quittés le 15 octobre 2017
après une longue maladie supportée
avec opiniâtreté et courage.

Il laisse dans la peine :

Son épouse, Alberte Jacquier

Ses fils, belles-filles et petits-enfants:

Antoine et Marianne Jacquier,

Michel Jacquier et Isabelle Lagier avec

ses enfants Isita et Octavio,

François (†) et Joëlle Jacquier avec leurs

enfants Nicolas, Clara et Alexia,

ainsi que les familles parentes et alliées

à Genève, Vaud et en France.

L'adieu à Louis a eu lieu dans la stricte
intimité familiale selon son souhait.

Nos remerciements vont à ses médecins
ainsi qu'au personnel de l'unité 40 de
l'Hôpital de Collonge-Bellerive pour
leurs bons soins et leur humanité.